



Die **Kurt Schalk Stiftung**, die sich die Förderung und Fortbildung ambitionierter Nachwuchskräfte in der Kinobranche auf die Fahnen geschrieben hat, hat 2023 ihre Arbeit aufgenommen.

Persönlich liegt es uns sehr am Herzen, dieses Projekt zu unterstützen, um Menschen zu fördern, die das Kino lieben – genau wie Kurt Schalk es getan hat.

Im Namen der Filmwoche München **spenden wir pro Teilnahmegebühr 1 €** an die Kurt Schalk Stiftung.

Wir freuen uns, die wundervolle Arbeit der Stiftung somit unterstützen zu können.

Weitere Informationen finden Sie hier:  
[www.hdf-kino.de/kurt-schalk-stiftung](http://www.hdf-kino.de/kurt-schalk-stiftung)

